

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

## Sin dinero no habrá calefacción

Los vecinos de los pisos protegidos de las calles Norte y Vegas piden a la Junta que abone las deudas de comunidad de sus inquilinos

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

**M**ÁS de 7.000 euros de deuda y la posibilidad de pasar frío este invierno ha hecho que los vecinos de los bloques de viviendas protegidas de las calles Norte y Vegas se lancen hoy a la calle para reclamarle a la Junta, propietaria todavía de la mitad de los pisos, el pago de los atrasos de comunidad de sus inquilinos.

Según el presidente de una de las comunidades afectadas, Enrique Rodríguez, el problema radica en la deuda que mantienen parte de los inquilinos que ocupan los pisos que son todavía propiedad de la institución regional: "Llevan muchos meses sin pagar. En nuestra comunidad tenemos 26 viviendas de las que 15 son de inquilinos que no pagan las cuotas de comunidad. Esto ha hecho que tengamos unos 5.200 euros de deuda acumulada".

Una deuda que podría suponer que la comunidad no pueda pagar la calefacción este invierno: "Ha habido un año que hemos pasado frío y me niego a volver a pasar por eso. En nuestra comunidad vive gente mayor y personas enfermas que necesitan estar bien y ya que los inquilinos no pagan, debería ser la Junta la que como propietaria de los pisos se haga cargo de la deuda y nos eche una mano porque llevamos años con este problema".



Viviendas protegidas promovidas por la Junta hace más de treinta años en la calle Norte. | EÑE

Por su parte, la Junta de Castilla y León asegura que de las 41 viviendas que forman los dos bloques, el de la calle Norte y el de la calle Vegas, 21 son ya propiedad de los adjudicatarios y estos tienen una deuda de 6.000 euros en los que la Junta no puede intervenir porque ellos ya son propietarios de sus viviendas. Sin embargo, hay otras 15 en régimen de

alquiler con una deuda, según los datos de Fomento, de 1.500 euros. Es en estas en las que la institución regional ha iniciado un proceso para que los inquilinos paguen y ahora mismo se encuentran enviando requerimientos para ello. La Junta agota todas las vías legales para que los inquilinos paguen una deuda, que finalmente podría recaer so-

bre la institución regional, titular de la propiedad de los pisos.

De momento, los vecinos han decidido concentrarse durante la mañana de hoy con pancartas a las puertas de la delegación de la Junta en Salamanca, en la calle Vergara, para reclamar una solución en el pago de las viviendas alquiladas que mantienen deudas.

La UNED inicia el nuevo curso con seminarios gratuitos para los alumnos

EÑE

La Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) comienza el nuevo curso escolar con una serie de seminarios gratuitos para los alumnos sobre el uso de la plataforma de ayuda al estudiante y otros recursos electrónicos del centro y otros de acceso a la Universidad para Mayores de 25 y 45 años de Santa Marta y localidades vecinas para analizar asignaturas y la mayor parte de los estudios que pueden cursarse en la UNED. Además, los que aún estén interesados en cursar alguna carrera, se ha ampliado el plazo de matrícula hasta el día 11 de noviembre, que deberán formalizar por internet.

Ampliado el plazo de solicitud de licencias para terrazas hasta el 2 de noviembre

Los establecimientos hosteleros que deseen solicitar la autorización para la instalación de terrazas de cara a la próxima campaña de verano tienen de plazo hasta el 2 de noviembre. Un periodo ampliado por el Consistorio de forma excepcional, dadas las favorables condiciones climatológicas y que el último día de solicitud coincide con el fin de semana. | EÑE

## Javier Urra denuncia la "sobrepotección" de los niños que impone la sociedad actual

El experto psicólogo inauguró las Jornadas de Infancia y Familia

EÑE | SANTA MARTA

El psicólogo y ex defensor del menor en la Comunidad de Madrid, Javier Urra, fue el encargado de inaugurar ayer las Jornadas de Familia e Infancia organizadas por el Ayuntamiento de Santa Marta, que se celebran durante dos días para analizar el papel que representa la familia en el desarrollo personal y social del menor.

El alcalde, Javier Cascante, presentó las jornadas haciendo un repaso a los ejes de debate y análisis contenidos en este programa, en los que se hará especial incidencia en el entorno social, la sexualidad y la prevención e información en el consumo de drogas en adolescentes y jóvenes.

Por su parte, el experto psicólogo y pedagogo aseguró durante su intervención sobre 'Educar para la vida', que el ritmo que

impone la sociedad actual "hace que se esté sobrepotejiendo a los niños, estamos haciendo jóvenes como el cristal, duros pero frágiles". En este sentido reconoció: "Para saber cómo educar a los niños, tenemos que educarnos a nosotros mismos. Los niños no tienen fronteras, viven en un mundo único y no hay que trasladarles los problemas de los adultos".

De esta manera, "conseguiremos un mundo más justo e igualitario en el que lo esencial de la

**"Lo esencial en la vida es la educación, compartir, ser moral, tener ética y respetar a los demás"**

vida es la educación, ser moral y tener ética, no hacen falta tantas normas. Educar para la vida es compartir, tener interés por vivir y respetar a los demás".

Javier Urra insistió en que se debe incidir en educar para afrontar el último tramo de la vida: "Se nace y se muere solo, pero no se nos educa para despedirnos. Por eso debemos disfrutar cada día y no perdernos nada". También hizo un guiño al reciente nombramiento de Santa Marta como 'Ciudad Amiga de la Infancia' y afirmó que "un municipio que gobierna para la infancia, teniendo a los niños como punto de referencia, es una ciudad inteligente".

Las jornadas tienen lugar en el Auditorio Enrique de Sena y concluyen esta mañana con la ponencia del catedrático de Sexualidad de la Universidad, Félix López.



Javier Urra, Javier Cascante y Marta Labrador inauguraron las Jornadas.



Una treintena de personas asistieron a las ponencias. | FOTOS: EÑE